
-Yo creo que Jesús es el hijo de Dios, El salvador de este mundo, esta es la confesión más
poderosa que un hombre puede hacer.
- Tu confesión tiene que ir acompañada de fe, fe es convicción, fe es seguridad , fe es poder
de Dios.
La confesión de fe nos abre las puertas de la salvación. son puertas eternas, nos reviste de
su justicia, y nos perdona de todos nuestros pecados.
-Yo confieso que Jesucristo es el hijo de Dios. Esta confesión nos tiene que acompañar toda
nuestra vida cristiana.
-Jesús dice: yo soy la puerta, todo el que por mí entrare será salvo. Juan 10:9
Cuando entramos por la puerta, entramos a la vida de Dios, a la eternidad, a la bendición, a
su propósito, a nuestro verdadero destino.
Dejamos la paternidad de Satanás, para ser adoptados como hijos de Dios.
En la medida que morimos a nuestra carne a los deseos pecaminosos de este mundo, a sus
tradiciones, a sus prácticas y nos sentamos en comunión con Jesus por medio de su
Espíritu Santo, empezamos a ser enseñados por El.
Igual que Jesus hizo con sus discípulos, el Espíritu Santo dispone su corazón para
sentarse con cada uno de nosotros y enseñarnos, la escritura dice que todos serán
enseñados por Dios

Juan 6:45
Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel
que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí.

No te conformes a decir, yo ya creo, yo ya me convertí, yo se que soy de Dios.

Hoy es día de salvación, hoy es un buen dia para recibir una porción de su Espíritu.

Cada dia dice el Señor son nuevas sus misericordias, si son nuevas quiere decir que
cada dia hay un regalo de Dios para nuestras vidas.

Es un renuevo diario de vida, es una esperanza que tiene que ir creciendo, y una fe,
que se afirma en nosotros.

Pablo entendió que hay una vida carnal, y hay una vida Espiritual.

Como creyentes tenemos que entender este propósito de Dios en nosotros.

Jesus le dijo a Nicodemo, lo que es nacido de la carne, carne es, y lo que es nacido
del Espíritu. Espíritu es.

Dos sistemas, dos maneras de vivir, la religión sea cual fuere, no pertenece al
Espíritu, la religión es carne.

Se vive en el Espíritu por la comunión con Él. y por la obediencia a su palabra.

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Juan%206%3A45&version=RVR1960


Galatas 5- 16-18

16 Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne.

17 Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la
carne; y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis.

18 Pero si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la ley

Cada vez que tú confiesas su nombre, cada vez que decimos: Jesucristo es el hijo de
Dios se abren los cielos para participar de la adoración celestial y la vida del Espíritu.

Las pruebas vendrán, son necesarias, pero vienen para madurar y acercarnos más a
Dios.

1. Pedro 1- 3-9

Una esperanza viva

3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande
misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de
Jesucristo de los muertos,

4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los
cielos para vosotros,

5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación
que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.

6 En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es
necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas,

7 para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual
aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra
cuando sea manifestado Jesucristo,

8 a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os
alegráis con gozo inefable y glorioso;

9 obteniendo el fin de vuestra fe, que es la salvación de vuestras almas.



En la medida que somos capaces de morir, de negarnos a lo que este mundo nos
trae, empezaremos a ver la gloria de Dios y a crecer en el Espíritu.

-No se puede ser Espiritual viviendo en nuestra carne, por eso las pruebas, vienen
para hacernos ver que lo que vivimos en la carne es temporal.

El ayuno nos acerca más a Dios, Jesús antes de comenzar su ministerio ayuno 40
dias, y salio con el poder del Espíritu Santo

Nosotros como hijos de Dios tenemos que disponer nuestra vida en su obediencia,

Pablo dijo que todo me es lícito, pero no todo me conviene.

En la medida que Dios nos usa, la santidad y la obediencia, tiene que crecer en
nosotros, porque tenemos que reflejar a Dios en nuestra vida.

Cuando nos convertimos a Cristo, todo lo que pertenecía a las tinieblas tiene que ser
echado fuera de nuestra vida.

Nuestro hablar cambia, nuestra sensibilidad cambia, nuestra manera de vestir, de
andar, de pensar. todo va relacionado con la adoración a Dios. porque no adoramos
solo con nuestra boca, la adoración espiritual va ligada al respeto, al sometimiento a
su palabra, al Señorío de Cristo-

Pablo decía: Ya no vivo yo, vive Cristo en Mi.

Efesios 5 nos da un resumen de lo que constituye la vida espiritual.

La religión solo tiene apariencia, hipocresía, solo cambia a la persona por fuera, pero
el hombre de Dios convertido a Cristo vive una vida interna, donde prefiere agradar al
Señorío de Cristo, antes que a la carne.

Es por eso que Dios es nuestro Señor en obediencia, Como Los ángeles que
decidieron obedecer a Dios antes que al diablo.

Así nosotros preferimos como Jesus obedecer, y adorar a Dios antes que a este
mundo que será destruido.

En esta mañana, confesamos con nuestra boca, que Jesucristo es el Señor, que
Jesús es el Hijo de Dios. Y que somos suyos para amarle y obedecer.

Romanos 8- 5 al 9




